
 

Requerimento 
 

 
"A recuperação do Solar dos Remédios, apresenta alguns aspectos que até 

ao momento não parecem estar devidamente clarificados. 

São exemplo desta falta de clareza o custo total de tal obra, bem como as 

fontes financiadoras. 

Assim, vimos solicitar a V. Exa. os seguintes esclarecimentos; 

1 - Se já está concluída a obra de recuperação do Solar dos Remédios e se 

tal não for o caso, o que falta e para quando se prevê a recuperação? 

2 - Quanto foi gasto em cada ano, desde o início da obra e até ao 

momento? 

3 - Porque rubrica foram pagas as despesas? 

4 - Quanto foi gasto em mobiliário no Solar? 

5 - Quais as empresas fornecedoras do mobiliário? 

6 - Quanto foi gasto em subsídios de precaridade económica por ano, nos 

anos em que foi feita a recuperação do Solar dos Remédios? 

 

Angra do Heroísmo, 24 de Abril de 1997. 

 

O Deputado Regional, Norberto Messias". 
 


